

## アンインストール

戦争は始めるよりも

終わらせる方が難しい

近年の世界情勢を鑑みるに

そんなことを言う人も居て

そうだねといいながら

家は建築するよりも壊す方が簡単だ

重機でバリバリとあっという間に平地にしてしまう

そうでもないぞ、古い家の後始末は簡単ではない

いつの間にか貯まっている書籍や古道具、家族の写真帳

値打ちがないからと、そう簡単に捨てるわけにも行かないぞ

丸ごと回収屋(造語)さんに頼めばすぐに処分してくれる

軽四輪1台分、4万円とか宣伝しているよ

要はお金をかけるかかけないかで異なるのだ

自分で、大事なものだけは残すような作業を始めると

一生掛かっても終わらない

有名作家の奥方などは何十年かかけてやっと始末したと思った頃には

自分の番が待っている

断捨離なんていう言葉を生み出すよりも実行する方が難しい

ソフトウェアだってインストール方法は詳しく説明してあるけど

アンインストールは3行くらいの説明で簡単に済ましてある

勧誘は優しいが抜けようとするとき優しくないカルトもあるぞ

なんでもそうだよ、入会は簡単だけど、脱会は分かりにくい

パスワードを忘れたら脱会は面倒だぞ！

おそらくわざとしているとしたか思えない

ユーザーをひとりでも逃すまいとの執念が感じられて怖いねと

富士山麓に鸚鵡が鳴いたと首都高速3号線を時速120キロでぶっ飛ばす

(制限を緩めるのは特定の高速道だけとは知らないのかな、それもまただよ)

勘違いも甚だしいけどその青い色した というよりも綺麗な紫だったかな、

スポーツカーに乗っている若い君たちにも分かるように説明しようとしたら

面倒くさいアンインストール作業が終わったので、新しいソフトが搭載できるのです

このうそほんと

初出「即興ゴルコンダ(仮)」

<http://golconda.bbs.fc2.com/>